

Mädchenfußball-Spieltag in Reisenbach am 20.07.2024 - Erfolgreicher Saisonabschluss 2023/24



Während des Sportfestes bei der TV Reisenbach fand bei sommerlich heißen Temperaturen der letzte Mädchenfußball-Spieltag von der Saison 2023/24 statt.

Viele Spielerinnen der Vereine VfK Diedesheim, FC Hettingen, TV Reisenbach, SV Sattelbach, FC Trienz und als Gast der SC Eberbach zeigten mit viel Spaß und tollem Einsatz ihr fußballerisches Können. Die vielen Zuschauer bekamen viele abwechslungsreiche Spiele der F- bis B- Juniorinnen bei bester Organisation durch den TV Reisenbach zusehen. Hierzu vielen Dank an Julia Hoffmann, Kristin Geier und alle Helfer/innen von der TV Reisenbach.

Aber auch der Fußballkreis Mosbach ließ es sich nicht nehmen selbst vor Ort dabei zu sein. Unter den interessierten Zuschauer war der stellvertretende Vorsitzende für Entwicklung Michael Wüst, Kreisjugendleiter Rainer Köbler, neuer Mädchenbeauftragter Jürgen Flad sowie die ehemalige und langjährige Mädchenbeauftragte Sabrina Lüders. Der Fußballkreis Buchen wurde durch die neue Mädchenbeauftragte Celina Vath vertreten.

Die Fußballbegeisterung der Mädels steht im Mittelpunkt der seit 2022 in Kooperation der genannten Vereine und dem Fußballkreis Mosbach initiierten Spieltage. Sie bieten Fußball-Fortgeschrittenen und gerade auch Anfängerinnen die ideale Möglichkeit, sich mit anderen Teams aus der Region zu messen ohne am Ligabetrieb teilnehmen zu müssen.

Am Ende der tollen Veranstaltung bedankte sich der Vorsitzende Manfred Link von der TV Reisenbach ganz herzlich an allen Beteiligten des Mädchenspieltages.

Seit der Gründung der Mädchenspieltage trifft sich der Fußballkreis Mosbach regelmäßig mit den Vereinen zum Austausch wie es weitergeht, was geändert und verbessert werden kann. Anfang des Jahres wurde beschlossen, dass am Mädchenspieltag in Reisenbach und zum Ende der Saison 2023/24 von den Vereinen VfK Diedesheim, FC Hettingen, TV Reisenbach (JSG Mudau) und SV Sattelbach von jeder Altersgruppe eine Spielerin einen „Ehrenpreis“ in Form einer Fußballfigur vom Fußballkreis Mosbach erhalten soll, dass besonders in Fairness, Trainingsbeteiligung und besonderes aufgefallen ist.

Die zu ehrenden Spielerinnen wurden von den jeweiligen Vereinen an den Fußballkreis Mosbach gemeldet. Die Ehrungen führte Michael Wüst zusammen mit Jürgen Flad vom Fußballkreis Mosbach durch. Vom FC Hettingen waren es die Spielerinnen Janis Keilhauer, Lena Mehl und Amelie Häfner. Von der SV Sattelbach waren es die Spielerinnen Jacqueline Lovas, Beatrice Voigt und Diana Palamarchuk. Geehrt wurden die Mädchen von der TV Reisenbach (JSG Mudau) Nele Jost, Svea Schwarz und Larissa Heckmann. Michael Wüst vom Fußballkreis Mosbach betonte bei seiner Ehrung, dass alle Mädchen einen solchen „Ehrenpreis“ verdient hätten. Gleichzeitig soll es für die nächste Saison für jedes Mädchen Motivation sein, weiter Fußball zu spielen und Ansporn sein in der nächsten Saison diesen „Ehrenpreis“ zu erhalten

Von der VfK Diedesheim wurden keine Spielerinnen für den „Ehrenpreis“ mitgeteilt. Hier wurden stellvertretend alle Mädchen in besonderer Weise für ihre Fußballbegeisterung, auf und neben dem Platz, sowie für die tolle Gemeinschaft hervorgehoben. Genauso ging an den VfK Diedesheim ein „Ehrenpreis“ stellvertretend an alle Trainer und Betreuer der Mädchenmannschaften. Ohne ihren Einsatz ist im Verein kein Mädchenfußball möglich. Stellvertretend ging ein „Ehrenpreis“ an alle Eltern, die den Verein tatkräftig unterstützen.

Sabrina Lüders wurde bereits vom Fußballkreis Mosbach als langjährige Frauen- und Mädchenbeauftragte verabschiedet. Auf dem Mädchenfußball-Spieltag in Reisenbach erfolgte eine emotionale Verabschiedung von Sabrina Lüders durch den SV Sattelbach Mädchen-Trainer Franz Mackamul, in Vertretung aller Vereine mit Mädchenmannschaften. Er bedankte sich ganz herzlich und unter großem Beifall der noch anwesenden Mädchen und Zuschauer für ihre 18 Jahre lange ehrenamtliche Tätigkeit im Mädchenfußball im Fußballkreis Mosbach und wünschte ihr für die Zukunft alles Gute. Als Andenken und Geschenk erhielt sie ein großes Foto mit den Mädchenmannschaften vom ersten Mädchen-Spieltag 2023 im Fußballkreis Mosbach überreicht.

Zum Schluss stellen sich auf dem Sportplatz alle noch anwesenden Spielerinnen und Trainer/innen mit Freunde und Jubel zu einem gemeinsamen Erinnerungsbild auf.









